

Aunque expresan **no estar de acuerdo** con sus demandas

Los evangélicos no se oponen a marcha gay

Mientras unos dicen que deben seguir la sagrada escritura, otros creen que se debe legislar sin la "Biblia en la mano".

DIEGO AHUMADA

Diversos son los movimientos que se están desarrollando en distintas ciudades del país por las reivindicaciones homosexuales.

Las repercusiones no se han hecho esperar y quienes desean mantener relaciones entre personas de un mismo sexo se enfrentan a los que por credo no aceptan que dicha unión sea legal.

OPINIONES

El presidente del Consejo Evangélico, Edgardo Salamanca, señaló su postura respecto a la manifestación social que convocó para hoy a las 15 horas el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, que partirá desde la plaza Dagoberto Godoy y enfilará rumbo a la avenida Caupolicán.

"Nosotros creemos que todos tienen derecho a expresarse, no somos discriminadores como se ha dicho. Sin embargo, esto no significa que

estemos de acuerdo con lo que se exprese por el mundo homosexual", comentó el pastor.

Sobre las demandas que se consignaran en la marcha tal como es el matrimonio homosexual, Salamanca señaló que dicha reivindicación se contradice con lo que dicta la Sagrada Escritura.

"La Biblia es nuestra regla de fe, de práctica, de vida y su escritura es muy clara ya que Dios creó a varón y hembra, rechazando determinadamente las relaciones entre el mismo sexo", expresó.

Por último, el pastor dejó la puerta abierta para ayudar a personas homosexuales ya que dicen acoger a todos.

"Lógicamente no estamos de acuerdo con lo que ellos piden pero cuando vienen con arrepentimiento, Dios recibe a todos", agregó.

IGUALDAD Y DERECHOS

Sin embargo, la respuesta de los organizadores del movimiento en



En Marcha por la Igualdad aseguran que una gran cantidad de gente se manifestará por las calles de Temuco.

Temuco no se hizo esperar y el coordinador general en la Región, Leandro Muñoz, se pronunció al respecto.

"Se escuchan las opiniones - generalmente muy homofóbicas- que vienen desde las distintas iglesias. Heteros pro diversidad, homosexuales y transexuales han lidiado permanentemente con este tipo de

Un

millar de personas confirmó por Facebook su asistencia a la Marcha por la Igualdad.

discriminación", acusó.

Además apuntó que a la hora de legislar en un Estado laico, no se pueden crear leyes teniendo la Biblia en la mano.

"Se legisla incluso para aquellos que no siguen ninguna Iglesia, todas y todos somos iguales, pagamos impuestos y merecemos la misma dignidad y derechos", enfatizó.